
Presseinformation Nr. 144

21. Februar 2013

STINNER:
**Aufhebung Visapflicht für die Vereinigten Arabischen
Emirate ist zu begrüßen**

BERLIN. Zu der von der Bundesregierung in der EU ergriffenen Initiative, die Visumpflicht für die Vereinigten Arabischen Emirate aufzuheben, erklärt der außenpolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Rainer STINNER:

Die FDP-Bundestagsfraktion begrüßt die Initiative von Außenminister Guido Westerwelle außerordentlich. Es ist höchste Zeit, dass wir unsere starre Visapolitik ändern. Als Wirtschafts- und Kulturnation leben wir vom Austausch über Grenzen hinweg. Dabei sind natürlich unsere Sicherheitsbedürfnisse zu beachten. Das herkömmliche Visasystem ist aber für viele Staaten nicht der richtige Ansatz. Bei Reisenden der Vereinigten Arabischen Emirate und anderer Staaten ist an der Rückkehrwilligkeit nicht zu zweifeln. Wir hoffen, dass dieser begrüßenswerte Schritt der Anfang einer runderneuten Visa-Politik ist.

Außerdem erwarten wir, dass sich bei unseren Behörden im In- und Ausland noch mehr eine Willkommenskultur durchsetzt, von der auch wir profitieren.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de